

Fecha: 18-11-2023
 Medio: Diario El Cóndor
 Supl. : DIARIO EL CONDOR
 Tipo: Noticia general
 Título: Gobernador Regional valora aumento de presupuesto para adjudicar la construcción del Centro Teletón en O'Higgins

Pág. : 6
 Cm2: 215,5

Tiraje: 500
 Lectoría: 1.500
 Favorabilidad: No Definida

Gobernador Regional valora aumento de presupuesto para adjudicar la construcción del Centro Teletón en O'Higgins

Por la unanimidad del Consejo Regional (CORE), se aprobó este viernes el aumento de presupuesto por 2 mil 382 millones de pesos para el proyecto "Construcción Instituto de Rehabilitación Infantil Teletón", alcanzando una cifra total de más de 12 mil millones de pesos, luego que la iniciativa fuera priorizada por el Gobernador Regional Pablo Silva Amaya tras la licitación realizada por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas.

Tras la votación, el jefe regional no ocultó su felicidad, junto con "agradecer nuevamente a la Teletón, a la Dirección de Arquitectura, al Ministerio de Desarrollo Social y, sobre todo, a las consejeras y consejeros regionales por la aprobación de estos recursos adicionales, que van a permitir asignar a la empresa que presentó la oferta económica más barata para esta obra y la empiece a ejecutar lo más antes posible", dijo el Gobernador Regional.

El director regional de la Dirección de Arquitectura del MOP, Roberto Soto, explicó que ahora "el siguiente paso es el proceso de adjudicación, para lo cual nos tiene que llegar la disponibilidad presupuestaria por parte del Gobierno Regional, y ese es el documento que acompaña al proceso de adjudicación que nosotros llevamos adelante en paralelo para ingresarlo a Contraloría y que a su vez sea tomado de razón para iniciar el pro-

ceso de construcción".

El presidente de la Comisión de Salud del CORE, Germán Arenas, indicó que "estamos muy felices que el proyecto de Centro de Teletón para la Región de O'Higgins siga avanzando de forma óptima y eficiente. Destacar el trabajo en conjunto que se ha hecho desde el liderazgo del Gobernador Regional y que el día de hoy (ha permitido que) podamos estar aprobando el aumento de presupuesto. Con esto, estamos dando un gran paso y saliendo una deuda histórica que un centro teletón exista en nuestra región".

Félix Allende, jefe de proyectos de Teletón, comentó que "es un paso más que hemos venido desarrollando, en un principio de coordinación con todos los organismos públicos que hemos venido trabajando. Seguimos avanzando para que se concrete el inicio de obras y posterior puesta en funcionamiento del Instituto".

En tanto, el alcalde de Rancagua, Juan Ramón Godoy, afirmó que "necesitábamos un empuje más para que el sueño de la Teletón ya sea una realidad, y que en los próximos dos años podamos tener este centro tan importante para el sueño de la rehabilitación de miles de niñas y niños de la Región de O'Higgins".

CENTRO TELETÓN DE O'HIGGINS

En la actualidad, existen alrededor de 1.100 pacientes de Teletón de las

diferentes comunas de la Región de O'Higgins, quienes deben recorrer largas distancias para ser atendidos en el Instituto Teletón en Santiago.

Que la región cuente con un centro Teletón permitirá mejorar significativamente la calidad de vida de los usuarios de O'Higgins y sus respectivas familias, ya que podrán seguir accediendo a atenciones de rehabilitación de primer nivel, sin la necesidad de trasladarse a otra región, como así también, acceder a nuevas oportunidades de desarrollo personal y de participación en la comunidad regional.

El proyecto considera construir, bajo la modalidad de pago contra recepción, el Instituto de Rehabilitación Infantil de O'Higgins, en un terreno de 6 mil 102 mt² cedido en comodato por la municipalidad de Rancagua al interior Parque Comunal, con atributos de accesibilidad y cercanía a terminales de transporte.

Será una edificación en hormigón con estructura metálica, con eficiencia energética, que incluye 2 mil 826 mt² de área asistencial, más estacionamientos y subterráneo, con lo cual se proyecta 3 mil 745 m². Además, considera la adquisición de equipamiento complementario para oficinas, boxes y gimnasios, así como equipos médico terapéutico para terapia robótica y la adquisición de dos vehículos tipo van, para desplazamientos de pacientes beneficiados.

